

Une réussite pour une première

En clôture du 22^e tournoi Gilbert Princet, deux équipes du SOC, une de Montmorillon et une sélection du Pays châtelleraudais se sont donné la réplique dans un tournoi de démonstration organisé à l'initiative de Mustapha Drahouallah.

Samedi soir, à Châtelleraud, les joueurs des différentes équipes « ont découvert, avec plaisir, un nouveau football », selon Mustapha Drahouallah, qui a voulu réunir ce « plateau relevé » afin de promouvoir le futsal. Il se réjouit durant la compétition de voir « les joueurs prendre du plaisir tout en jouant pour la gagne ».

Gestes techniques, contre-attaques, parades de gardien à bout portant, tout cela à une vi-

tesse d'exécution élevée, font du futsal une discipline « très intéressante » pour Jean-Claude Barrault, entraîneur de l'équipe première de Montmorillon. « Le futsal est une bonne chose pour des joueurs du football à onze car cela leur demande une rigueur supplémentaire que nous avons tendance à laisser passer sur grand terrain. La moindre erreur technique ne peut pas être comblée comme ça peut être le cas à onze. »

Geoffroy Penoty, entraîneur du SOC, rejoint son homologue de Montmorillon. « Le futsal est un jeu où il faut voir plus vite ». Les deux entraîneurs semblent satisfaits d'avoir répondu à l'invitation des organisateurs car, dans l'optique de la préparation de la deuxième partie de saison, « cela permet de voir évoluer les joueurs dans un autre contexte » pour Geoffroy Penoty et « d'amener une variété intéressante » pour Jean-Claude Barrault.

Geoffroy Penoty note l'importance de répondre présent. « Nous sommes au deuxième jour de la reprise de l'entraînement et

ce tournoi permet aux joueurs de courir un minimum et de reprendre contact avec le ballon tout en évitant les blessures, car c'est une discipline où les contacts sont interdits ». Jean-Claude Barrault a, lui, trouvé un autre avantage dans ce tournoi, celui de « permettre à des garçons de l'équipe 2 de s'inscrire vers le haut, de leur faire comprendre que je les regarde et que je reconnais leur investissement à l'entraînement. »

Le plateau organisé par Mustapha Drahouallah a donc permis de faire découvrir une nouvelle discipline où les règles sont faites pour accélérer le jeu et pour avoir un maximum de buts et de spectacle. Les différents joueurs du tournoi n'ont pas été avarés dans ces domaines. La seule petite fausse note, déplorée par Mustapha Drahouallah, est l'absence du public.

Les résultats : Sélection-SOC 2: 3-5 ; SOC 1-Sélection : 3-5 ; SOC 2-UESM 1: 5-3 ; Sélection-UESM 1: 2-2 ; SOC 1-UESM 1: 4-2 ; SOC 1-SOC 2: 10-12.

Correspondant NR, Damien Dupin.



Pas de contacts mais de la vitesse et de la rigueur, le futsal est une discipline très exigeante.

(Photo correspondant NR, Nicolas Mahu)